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2024年度 第４回外国語学部教授会 議事録要旨 

日 時：2024年７月８日（月）14時 45分～17時 3分 

場 所：対面による会議（2-0221） 

構成員 ： 46名（定足数 23名） 

出席者 ： 41名（定足数充足） 

議 長 ： 山口 直人（外国語学部長） 

 

Ⅰ. 議案 

１．学籍異動について 

幹事より、資料に基づき、学籍異動が報告され、審議の結果、承認された。 

２．令和 7（2025）年度兼担依頼について（文学部・経済学部・法学部・国際関係学部・経営学部・社

会学部・国際交流センター・東洋研究所へ） 

議長より、資料に基づき、令和 7（2025）年度兼担依頼について（文学部・経済学部・法学部・国

際関係学部・経営学部・社会学部・・国際交流センター・東洋研究所へ）説明があり、審議の結果、

承認された。 

３．令和 7（2025）年度兼担依頼について（文学部・法学部・社会学部・教職課程センター・国際交流

センターより） 

議長より、資料に基づき、令和 7（2025）年度兼担依頼について（文学部・法学部・社会学部・教

職課程センター・国際交流センターより）説明があり、審議の結果、承認された。 

４．教職課程センター兼担教員・管理委員会委員の選出について 

議長より、資料に基づき、教職課程センター兼担教員・管理委員会委員の選出について説明があり、

審議の結果、承認された。 

５．検定試験による単位認定について 

英語学科主任より、資料に基づき、検定試験による単位認定について説明があり、審議の結果、19

名のＮ認定が承認された。 

６．留学終了に伴う修得単位認定願について 

英語学科主任より、資料に基づき、留学終了に伴う修得単位認定願について説明があり、審議の結

果、4名が承認された。 

７. 栃木県立小山高等学校との高大連携について 

日本語学科主任より、資料に基づき、 栃木県立小山高等学校との高大連携について説明があり、審

議の結果、承認された。 

８. 2024年度大使館推薦による国費外国人留学生 （日本語・日本文化研修留学生）の受入れについて 

日本語学科主任より、資料に基づき、 2024年度大使館推薦による国費外国人留学生 （日本語・日

本文化研修留学生）の受入れについて説明があり、審議の結果、承認された。 

９．2024年度英語学科非常勤講師、後期科目一部辞退に伴う授業対応について 

英語学科主任より、資料に基づき、2024年度英語学科非常勤講師、後期科目一部辞退に伴う授業対

応について説明があり、審議の結果、承認された。 

10．その他 

なし 

 

Ⅱ.報告承認事項 
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１．兼業願いについて 

幹事より、資料に基づき、兼業届について説明があり、審議の結果、承認された。 

２．海外渡航について 

議長より、資料に基づき、海外渡航届について説明があり、審議の結果、承認された。 

３．学生派遣について 

議長より、資料に基づき、ラグビー部の派遣と書道による復興応援のための派遣について説明があ

り、審議の結果、承認された。 

４．ダブルディグリー学生の一時帰国について（中国語学科） 

中国語学科教授より、資料に基づき、ダブルディグリー学生の一時帰国について説明があり、審議

の結果、承認された。 

５．2024（令和６）年度派遣留学生の一時帰国について（英語学科） 

英語学科主任より、資料に基づき、2024（令和６）年度派遣留学生の一時帰国について説明があり、

審議の結果、承認された。 

６．助教規程第 12条に基づく教育研究業績の報告について（英語学科） 

議長より、資料に基づき、英語学科助教からの助教規程第 12 条に基づく教育研究業績報告につい

て説明があり、審議の結果、承認された。 

７．助教規程第 12条に基づく教育研究業績の報告について（日本語学科） 

議長より、資料に基づき、日本語学科助教からの助教規程第 12 条に基づく教育研究業績報告につ

いて説明があり、審議の結果、承認された。 

本学就任後 1年未満の助教については、研究業績の報告の必要はないのではないかとの指摘があっ

た。そのため規程を確認し、過去の助教の例を確認したあとで回答することになった。 

８．親睦会費積立金の使途について 親睦会 WGから 

親睦会幹事の英語学科助教および日本語学科特任准教授より、資料に基づき、親睦会費積立金の使

途について積立金を消費する方向での提案があり、審議の結果、承認された。 

９．9月卒業判定について 資料なし 

議長より、9月卒業判定について、教授会が無いため、8月 29日に執行部一任することの提案があ

り、審議の結果、承認された。 

 

Ⅲ.報告事項 

１．東松山キャンパス運営委員会報告について 

東松山担当主任より、資料に基づき、東松山キャンパス運営委員会報告について説明があり、報告

された。 

２．研究推進室からの報告について 

議長より、資料に基づき、研究推進室からの報告について説明があり、報告された。 

３．キャリアセンターからの報告（2023年度の就職状況等）について 

議長より、資料に基づき、キャリアセンターからの報告（2023年度の就職状況等）について説明が

あり、報告された。 

４．2025（令和７）年度学校推薦型選抜（公募制）基礎学力テスト型の導入について 

議長より、資料に基づき、2025（令和７）年度学校推薦型選抜（公募制）基礎学力テストについて

説明があり、報告された。 

５．学部長会議申合せ事項の一部改定について 
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議長より、資料に基づき、学部長会議申合せ事項の一部改定について説明があり、報告された。 

６．全学ＦＤ委員会からの報告について 

議長より、資料に基づき、全学ＦＤ委員会からの報告について説明があり、報告された。 

７．教育補助員に対する研修について 

議長より、資料に基づき、教育補助員に対する研修について説明があり、報告された。 

８．2024（令和６）年度自己点検・評価報告書に関する要望について 

議長より、資料に基づき、2024（令和６）年度自己点検・評価報告書に関する要望について説明が

あり、報告された。 

９．2024（令和６）年度各種委員会委員の選出について 

議長より、資料に基づき、2024（令和６）年度各種委員会委員の選出について説明があり、報告さ

れた。 

10．追試験に係る手数料の徴収及び傾斜配点の廃止について 

議長より、資料に基づき、追試験に係る手数料の徴収及び傾斜配点の廃止について説明があり、報

告された。 

11．2025（令和７）年度 各種研究員・特別研究期間制度適用者について 

議長より、資料に基づき、2025（令和７）年度 各種研究員・特別研究期間制度適用者について説明

があり、報告された。その際、学部長会議における学長の発言についてまとめた文章が読み上げられ

た。 

学部長の報告について、教授会では特に質問及び意見は無かった。 

12．語学教育研究所からの報告について 

研究所長より、資料に基づき、語学教育研究所からの報告について説明があり、報告された。 

13．2024（令和６）年度評価付与内規について 

議長、英語学科主任、日本語学科主任より、資料に基づき、2024（令和６）年度評価付与内規につ

いて説明があり、英語学科と日本語学科で対象外科目の変更がある旨の報告があった。また、中国語

学科についても学科会議で議論をしていないため、今後確認することになった。 

14．ＤＰ・ＡＧ修得度グラフ（学科平均）について 

議長より、資料に基づき、ＤＰ・ＡＧ修得度グラフ（学科平均）について説明があり、報告された。 

15．2023（令和５）年度国内協定校留学派遣・受入に関する報告並びに今後のスケジュールについて 

議長より、資料に基づき、2023（令和５）年度国内協定校留学派遣・受入に関する報告並びに今後

のスケジュールについて説明があり、報告された。 

16．私立学校法改正に伴う寄附行為変更に関する説明会の開催について 

議長より、資料に基づき、私立学校法改正に伴う寄附行為変更に関する説明会の開催について説明

があり、報告された。寄付行為変更について、7月 13日に全体説明会を行い、その後 7月 31日理事

会で審議し、文部科学省に変更申請する予定について説明があった。 

17．彩の国かがやき教師塾募集について 

議長より、資料に基づき、彩の国かがやき教師塾募集について説明があり、報告された。 

18．2024（令和６）年度事務職員夏季特別勤務について 

幹事より、資料に基づき、2024（令和６）年度事務職員夏季特別勤務について説明があり、報告さ

れた。 

19．2025（令和７）年度全学プロジェクト予算（学長予算）にかかる基本方針の公表及び公募採択事業

の募集について 
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議長より、資料に基づき、2025（令和７）年度全学プロジェクト予算（学長予算）にかかる基本方

針の公表及び公募採択事業の募集について説明があり、報告された。 

20．2024（令和６）年度前期試験 等期間試験実施本部長、担当責任者について 

議長より、資料に基づき、2024（令和６）年度前期試験 等期間試験実施本部長、担当責任者につい

て説明があり、報告された。 

21．地域連携センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、地域連携センターからの報告について説明があり、報告された。 

22．学生支援センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、学生支援センターからの報告について説明があり、報告された。 

23．入学センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、入学センターからの報告について説明があり、災害等の不測の事態への

対応が報告された。 

24．将来構想部会の経過報告について 

議長より、将来構想部会の経過報告について説明があり、報告された。 

また、担当の英語学科准教授より補足説明があり、部会長からの要求として、部会報告については

個別に対応しないことになっており、学部長からの報告に留めるという趣旨の説明があった。 

25．国際交流センターからの報告について 

議長より、資料に基づき、国際交流センターから 2025 年度協定校派遣留学生募集（英語圏）試験

日が、9月 4日から 9月 12日に変更されることについて、報告された。 

26．その他 

議長より、6月 30日理事会において、理事長が選任されたことが報告された。 

英語学科教授と日本語学科教授より、入学センターからの報告について、不測の事態への対応とし

て入学試験振替先の試験内容がそぐわない場合があるので、入学センターに伝えてほしいとの発言

があった。 

 

教員人事 

議案 11．教員人事 

①2025（令和７）年度英語学科専任教員採用について（英語学科） 

英語学科教授より、資料に基づき 2025（令和７）年度英語学科専任教員採用について説明が行われ、

構成員の意見を聴取し、投票に入り、「採用を可とする投票数」が決議要件の投票総数の３分の２を

得たので、採用が承認された。 

②2024（令和６）年度非常勤講師退職について（中国語学科） 

中国語学科主任より、資料に基づき、中国語学科非常勤講師の令和６年度前期末退職願について報

告があり、承認された。 

③2024（令和６）年度非常勤講師退職について（英語学科） 

英語学科主任より、資料に基づき、英語学科非常勤講師の 2024（令和６）年度前期末退職願につい

て報告があり、承認された。 

④2025（令和７）年度英語学科非常勤講師採用について（英語学科） 

英語学科主任より、資料に基づき英語学科非常勤講師採用についての説明が行われ、構成員の意見

を聴取し、投票に入り、「採用を可とする投票数」が決議要件の投票総数の３分の２を得たので、採

用が承認された。 
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⑤2025（令和７）年度英語学科非常勤講師採用について（英語学科） 

英語学科主任より、資料に基づき英語学科非常勤講師採用についての説明が行われ、構成員の意見

を聴取し、投票に入り、「採用を可とする投票数」が決議要件の投票総数の３分の２を得たので、採

用が承認された。 

以 上 

 


